

Séance du Conseil municipal du 25 septembre 2014
Extrait du procès-verbal

...

6. Communications des commissions et des délégations du Conseil municipal

M. Borda d'Agua a deux informations qu'il souhaiterait transmettre. La première concerne le « 3 Chêne Culture ». Lors de sa séance du 24 septembre 2014, le comité de l'association a prévu des interventions artistiques sur les panneaux du chantier du CEVA, à trois emplacements des Trois-Chêne :

- à Thônex à la hauteur de la route de Jussy
- à Chêne-Bourg à l'emplacement de la gare
- à Chêne-Bougeries à un emplacement à définir, soit à Grange-Canal soit à Grange-Falquet.

Il a également été évoqué qu'une réflexion sera menée dans les prochaines semaines sur un projet culturel à développer sur la future Voie verte CEVA.

La deuxième communication de M. Borda d'Agua concerne la commission Culture. Lors de la séance du 10 septembre 2014, le programme culturel 2015 a été validé. Les conférences Jean-Jacques Gautier, qui ont connu un fort succès cette année, auront comme thématique l'année prochaine les prix Nobel et les droits humains. Il faudra encore définir sur quels prix Nobel les quatre conférences se concentreront. Par ailleurs, l'Opéra-Studio 2015 se consacrera en principe à l'opéra « Pelléas et Mélisande » de Debussy.

En tant que présidente de la commission des Affaires sociales, la présidente indique que, lors de sa dernière séance, cette commission a accepté, pour promouvoir les échanges entre les voisins, d'acheter trois boîtes d'échanges (qui seront installées à des endroits qui restent à définir) où les voisins pourront déposer des livres et d'autres objets. Le projet sera géré par une société privée. La commission a émis le souhait que des artistes locaux décorent ces boîtes. Un projet identique a été mis en place en ville de Genève et remporte un certain succès.

M. Borda d'Agua ajoute qu'à la suite de cette séance de la commission Affaires sociales, la commission Culture a, quant à elle, accepté un autre projet d'échanges entre voisins, en l'occurrence des échanges musicaux, notamment par l'installation, lors des deux semaines qui précèdent la Fête de la musique 2015, de pianos sur le territoire de la commune de Chêne-Bougeries.